
 

 ８月例会は、台風一過、お盆

も過ぎた、８月 18日大沼交流セ

ンターで開かれました。出席者

15人。 

 暑気払い、夏祭り撮影、など

の連絡に続いて作品合評に移り

ました。 

 

天空の旅人 

フライト日誌 2019.8.29 

佐藤 勝男  

Blue-ray/７分 15秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 過去のフラ

イト日誌の中から、シリーズ作

品をまとめました。この作品は

粟原エリヤ上空をフライトした

時の記録映像です。 

 

天空の旅人 

フライト日誌真夏のフライト２ 

佐藤 勝男  

Blue-ray/７分 48秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 過去のフラ

イト日誌の中から、約４年前の

撮影を再編集しました。前回の

真夏のフライト２バージョンで

す。 

≪ご意見異見≫ 

※ 上記２作品をまとめて 

＊天空は涼しくて良い所だと思

いました。 

＊雨が降ると大変そうですね。

気持ちよさそうですね。 

＊ただ個別に再編集するのでな

く、テーマ別にまとめて(季節、

場所、対象など)過去の思い出

も含め、別作品として発表さ

れてはいかがですか。 

＊上空からの風景は良いですね。 

＊空からの茨城の風景が心にし

みます。 

 

須賀神社夏祭り 

小室 政衛  

Blue-ray/７分 40秒 

≪作者コメント≫ 河原子町天 

満神社境内の須賀神社で天王様

夏祭りが行われました。お神事

(汐垢離)で海に入る。 

≪ご意見異見≫  

＊迫力のある作品でした。 

＊迫力あります。今回は子供も

飛び込むのですね。 

＊祭りの様子が良く出ています

ね。 

＊さすが小室さん、カメラ位置 

 

 

 

 

 

 

がいいですね。神様の海水浴

も絵柄として最高です。 

＊撮影大変でしたね。 

＊夏まつりに相応した元気いっ

ぱいの映像が印象的でした。 

＊撮影場所が良かったので、よ

けいに良く撮れましたね。小

室さんのお祭り撮影と子供の

撮影はピカイチ。マネをした

いけどなかなか出来ない。 

 

宝徳寺の床もみじと風鈴祭り 

美濃島和男  

Blue-ray/６分 29秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 群馬県桐生

市にある宝徳寺に行って来まし

た。このお寺は漆塗りの床に映

える｢床もみじ｣で知られていま

す。床もみじは紅葉の秋が主で

すが、春と夏も公開されていま

す。風鈴祭りは、4000個の風鈴

でうるさいくらいでした。境内
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は一脚三脚禁止なので、アクシ

ョンカメラと写真が中心になり

ました。作品のエンディングは

今日の暑気払いに引っ掛けてい

ます。編集の勉強も兼ねて作り

ましたので、少しうるさい所は

ご勘弁ください。 

≪ご意見異見≫ 

＊すばらしい作品でした。 

＊これが映画作りですね。最後

の ENDが良かったですね。 

＊オーソドックスな作り方で良

かったです。例によってアク

ションカメラの移動撮影も魅

力的です。紅葉の季節にも見

てみたいですね。かわいいお

地蔵さんが映えますね。 

＊きれいな映像でした。ＢＧＭ

も良かった。 

＊移動しながらの風鈴の映像と

音が良かったです。 

＊写真を上手に使って構成が良

い。画像をゆっくり動かすテ

クニックすばらしい。 

***** 

 

今年も開いた傘の花 

豊田 正夫  

Blue-ray/７分 55秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 常陸多賀の

夏の風物詩のひとつとなった傘

の花が今年も多賀市民プラザ広

場に開いた。今年は休日ごとに

シャボンボヤージュやアトラク

ションもあり賑わいました。ち

ょっと編集が雑で冗長になりま

した。 

≪ご意見異見≫ 

＊初めからＢＧＭがあったほう

が良いと思いました。 

＊アンブレラ満喫ですね。ライ

トアップがきれいでした。 

＊流れが良いですね、映像の。 

＊長時間の撮影ご苦労様でした。 

＊撮り方纏め方が勉強になりま

した。 

＊長い間撮影ご苦労様でした。 

 

エコフェスひたち 2024 

原田英一郎  

Blue-ray/10分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 恒例の「エ

コフェスひたち」の様子を撮影

しましたので提出します。今年

も多くの出店とアトラクション

があり盛況でした。ただし下記 

の２点が残念でした。 

①今年は｢赤羽緑地を守る会｣の

出店がなかったこと。②13時過

ぎから雨が降り出し、名物の「打

ち水」が中止になったこと 

≪ご意見異見≫ 

＊赤羽緑地が参加していないの

が残念です。 

＊各パネルの紹介が良かった。 

＊イベント良くとらえています

ね。 

＊全体が要領良くまとめられて

います。参加団体の紹介を几

帳面に見せてくれましたが、

ちょっと読み切れませんでし

た。自然の打ち水にはかない

ませんでしたね。 

＊長時間の撮影ご苦労様でした。 

＊毎回の作品制作、頭が下がり

ます。今回の作品も解りやす

く良かったです。 

 

涼 を 求 め て 

井村 泰也   

ＤＶＤ/３分 18秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 夏の暑い日、

涼を求めて、滝のある所を訪ね

てきました。常陸太田市の横川

にある下滝と、高萩市花貫渓谷

にある汐見滝を訪れてきました。 

清々しい風景をご覧ください。 

≪ご意見異見≫ 

＊緑と滝、滝の音が涼しさを感

じました。 

＊涼しそうでした。 

＊子供の滝つぼ、良かったです

ね。 

＊涼しい絵でした。水の動きを

アップで強調すると、更に良

かったですね。 

＊涼しさを感じる映像でした。 

＊涼しさを感じる渓谷の風景で

した。 

＊とても涼しく、さわやかな映

像でした。滝つぼに飛び込む

映像、子供のころを思い出し

ました。 

 

花 い ろ い ろ 

小林  茂   

Blue-ray/３分 21秒 

≪作者コメント≫ 今月は猛暑

で撮影する気になれず、例会用

の作品は作っていませんので、

昨年 5 月に撮影した、川崎市緑
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化センターの花いろいろを作品

にしました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊花がたくさん 沢山 きれいで

した。 

＊やはり花の名前があると良い

ですね。 

＊アップ、ロングの組み合わせ

が良いですね。相変わらずす

ばらしい映像ですね。 

＊淡い色の花の感じがいいです

ね。 

＊キレイな花でしたね。 

＊美しい映像でした。 

＊いつ見てもアップの映像がす 

ばらしい。どうしたらあんな

にきれいに撮れるんだろう？ 

 

美ら島沖縄の旅 

鈴木  隆  

ＤＶＤ/８分 32秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 暑くて外に

出るのが少なくなり、古い映像

で孫たちに連れられて沖縄に行 

った時の様子をまとめてみまし

た。手持ちなので｢ゆれ｣が多く

見ずらいと思います。 

≪ご意見異見≫ 

＊想い出に残る旅行の記録を残

すことは良いと思います。 

＊首里城がまだあった時ですね。 

 

 

 

 

＊踊りが少し長いようですね。 

＊画面が不安定、カットが短い

…昔の映像だからやむを得な

いか。ジンベイザメは迫力が

ありました。 

＊私も前に行った沖縄旅行を思

い出しました。 

 

夏  祭  り 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ/６分 10秒 

≪作者コメント≫ 十王の夏祭

りをまとめました。撮影は暑く

て大変でした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊活気にあふれた祭りで暑さを

忘れる作品でした。 

＊十王まつりは人出が多いです

ね。内容も盛りだくさん。 

＊夏日に大変でしたね。祭りの

様子は良いですね。 

＊祭りの雰囲気は良く出ていま

したが、アップで強調する部

分があっても良かったのでは

ないでしょうか。 

＊子供達の楽しい様子が出てい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊楽しい祭りのふんいきが伝わ

ってきました。 

 

桜 DanceParty プロのデモ 

細川 正男  

Blue-ray/５分 40秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今月 3 日の

桜 DanceParty で男女ともプロ

の先生のペアのデモがありまし

た。それを撮影したものです。 

≪ご意見異見≫ 

＊きれいなダンスで見ごたえの

ある作品でした。 

＊さすがプロだ 

＊今回はカメラ操作もあって、

華麗な踊りを見せてもらいま

した。 

＊キレイな踊りでした。 

＊さすがプロのダンスを見るこ

とが出来ました。 

******     ****** 

 今月は涼を誘う作品が多かっ

たようです。 

最後に時間があったので、最

近の日立ロケ映像「ミライヘキ

ミト」、乃木坂 46の「落とし物」

を鑑賞しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

締切り迫る ９月 30日 
間に合う方は９月例会へご持参ください 
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 夏の恒例となった、暑気払い親睦会が久慈サ 

ンピア日立で開催されました。例会終了後、各 

自で会場に集合。久しぶりに矢部さんも出席し 

てくださいました。また、ＪＷＡＹの鈴木さん 

もおいでになりました。参加者 14人。 

午後５時開宴、なごやかに近況報告や、思い 

出話に花を咲かせていました。７時に散会、Ｂ 

ＲＴなどで帰宅しました。 

 

 

 

 

▼ 放送時間  ▼ （11ch.毎週月曜更新、15分番組） 

 月～金 9:00～、12:30～、18:00～、22:30～ 

  土      12:30～、18:00～、22:30～ 

  日           18:00～、22:30～ 

8/19～ 今年も開いた傘の花      (豊田正夫) 

8/26～ 須賀神社夏祭り       (小室政衛) 

9/2～ 宝徳寺の床もみじと風鈴祭り(美濃島和男) 

 9/9～ 涼を求めて         (井村泰也) 

    花いろいろ         (小林 茂) 

9/15～ パンダフェス        (豊田正夫) 

夏祭り特番は９月21日放送 
 ＪＷＡＹの夏祭り特番の撮影には、７人の会員が

協力、９ヶ所のお祭りを撮影しました。酷暑の中、

本当にご苦労様でした。上記の暑気払いの席上で、

鈴木さんからお礼の言葉と謝礼をいただきました。 

 ＪＷＡＹでの編集の後、放送日が９月 21日(土) 

午前 7:30～と決まりました。なお、10月 12日(土) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

にも再放送される予定です。 

＊助川学区夏祭り（豊田正夫） 

＊日立夏祭り（松本 肇） 

＊豊浦学区夏祭り（美濃島和男） 

＊たじりサマーフェスタ（美濃島和男） 

＊河原子花火大会（藤来 稔） 

＊諏訪学区ふれあい盆踊り（原田英一郎） 

＊十王まつり（真弓喜幸） 

＊日高おんもさ祭り（小室政衛） 

＊大みか祭り（美濃島和男） 

 

 

 

▼毎週火曜日 18:10～「いば 6」の中で放送 

8/20 ハワイやタヒチの踊り披露    （豊田正夫） 

     アンブレラスカイ       （小室政衛） 

8/27  天王様祭り          （小室政衛) 

      青空とサルスベリ       (豊田正夫) 

投稿は：水戸市大町 3-4-4 ＮＨＫ水戸放送局 

    ｢動画便り いばらき! とっておき!｣係へ 

９月例会は 15日開催です 
 心配された台風も当地には大した被害もなく何よりでした。９月になりましたが、この夏皆様にはお

変わりなかったでしょうか。９月例会は下記のとおり開催いたしますのでご出席ください。 

● ９月 15日（日）午後 1：00から 

● 大沼交流センター ２階 

内容 ① 連絡、打合せ（今後の予定など） 

   ② 会員作品合評（一人 10分以内でお願いします。複数出品される方はご注意ください） 

   ③ その他情報交換など 

＜今月の例会当番＞ １班：真弓、小田切、細川、小林、原田の皆さんご協力ください。 

暑気払い親睦会を開きました 
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勉強会はありません 


